

den geeigneten Componisten. A. von Tschabuschnigg konnte als Vertreter der in Oesterreich nicht zahlreichen Dichter in Heines Manier gelten und Heinrich von Levitschnigg strebte, nicht immer mit Glück, nach der Bilderfülle des Orientes. Das bedeutendste Talent



Anastasius Grün.

war Karl Ferdinand Draxler-Manfred, welcher wie Friedrich Rückert alle Formen der Lyrik beherrschte.

Die Schriftsteller der letzten Generation wirken zum größten Theile noch in unserer Mitte und sind von so reger Schaffenslust erfüllt, daß ein Endurtheil über ihre Leistungen noch nicht statthaft erscheint. Aufmerksamkeit erregt in der neuesten Zeit wieder die Pflege des Drama. Nachdem Grillparzer sich allzufrüh der Bühne entzogen hatte, beherrschte durch